第四回 分片倉高校少年サッカー大会分

『日本の football を変えるには君たちだ□』◆☆Bravo◆☆~この大会から、8 年後のワールドカップ出場選手を!!~

前日早朝、日本代表が優勝候補スペイン代表を破り予選リーグー位通過を決めたゲーム観戦のため、この日は選手も大人も寝不足の人多かったようです。この日は、師走にしては暖かい一日中天気に恵まれたサッカー日和でした。

全参加 12 チーム(サッカー部の出身チーム中心に)の選手にスタッフ、片倉高校サッカー部員とスタッフの他に試合の観戦者も含めるとグランドには 200 名を超える人たちで大賑わい、ゲーム中もグランドのあちらこちらでボールを蹴っている様はまさにサッカーのテーマパークでした。

大会は予選リーグからレベルの高い熱い熱いゲームが続きました。3 位決定戦は PK 合戦に。外した少年は 涙**&**いつまでもピュアな気持ちを忘れないでほしい。決勝戦は白百合図鑓水の地元八王子対決兼「今年は 10 年に一度あるかないかの好選手が揃った」(チーム関係者談)白百合 SC に軍配が上がる、おめでとう網 Bravo 章

その他にも、エドゥ(遠藤)コーチによる身体の悩み相談(チェック)とアドバイスや翔陽高校の豊田先生による GK クリニックありといつも通り盛りだくさんのメニュー。また、出身チームの指導者の方に高校生となった姿を見 てもらい少しは恩返しができたと思います。そして、高校生にとっては大会の準備から運営、審判、子どもたちの お世話と少年サッカー大会は成長ができる貴重な場となっています。小学生から憧れの存在になり、片倉高校 を目標としてくれる子どもたちが増えてくれるといいですね。毎回、子どもたちの笑顔が最高のご褒美でありエネルギーをたくさんもらいます。

次回は三学期末⊖今日は一日中熱い熱いゲームを Bravo!!









